

LUZINAY

Le village brille de mille lumières



Parés de leurs habits de lumière, les rues, les arbres, les édifices communaux brillent de mille lumières en ce mois de décembre. Photos Le DL/Françoise Granjon

Lundi 8 décembre, le village de Luzinay s'illuminait et a revêtu son habit de lumière, paré de bleu et de blanc pour fêter selon la tradition les illuminations. Sans oublier la présence du père Noël et du sapin devant la maison commune.

Plongés tous les soirs, à la tombée de la nuit, dans cette atmosphère féerique, les Luzinayards pourront en profiter jusqu'au début de l'année nouvelle.

